



• **RECORRIDO.** El 3 de julio, el gobernador Américo Villarreal revisó la capacidad de las presas de Tamaulipas.

#ELTEMPORAL

BAJAJA LA SEQUÍA

MUNICIPIOS DEL ESTADO DE MÉXICO Y PRESAS DE NUEVO LEÓN Y TAMAULIPAS SE BENEFICIARON CON LAS LLUVIAS REGISTRADAS

G. GARCÍA, J. TENIENTE Y M. MARISCAL

AYUDÓ LA LLUVIA EN

- Acolman, Atenco, Axapusco, Coacalco, Cuautitlán, Chiautla.
- Chiconcuac, Ecatepec de Morelos, Jaltenco, Melchor Ocampo.
- Nextlalpan, Nopaltepec, Otumba, Papalotla, Tecámac.

Las lluvias registradas en las últimas semanas en el país lograron disminuir el grado de sequía que sufrían el Estado de México y Nuevo León.

ESTADO DE MÉXICO
Ante las lluvias registradas, 25 de los 125 municipios mexicanos que registraban algún grado de sequía, dejaron esa condición y se ubican en la zona de Valle de México y el Oriente, de acuerdo con el último reporte del Monitor Sequía del Sistema Meteorológico Nacional (SMN).
Dichas demarcaciones reportan la condición de anor-

LLUEVE EN ZAPOPAN

- 1 • Una fuerte tormenta cayó ayer por la tarde en ese municipio.
- 2 • Diversas zonas reportaron inundaciones de consideración

malmente seco, que es una condición de sequedad, y no una categoría de sequía. La misma se presenta al inicio o al final de un periodo de sequía.

TAMAULIPAS
En entrevista con **Heraldo Televisión**, el gobernador Américo Villarreal destacó que aunque el huracán Beryl no tocó tierra ni les trajo el agua necesaria, los remanentes de la tormenta tropical Alberto lograron aminorar la sequía que vivía una región de esa entidad, principalmente la zona sur y norte.

Se dijo confiado de que las lluvias que aún faltan por llegar a la entidad permitan que las presas se llenen y se garantice el vital líquido.

NUEVO LEÓN
Samuel García, gobernador de la entidad, declaró ayer el fin de la sequía después de varios años de padecer la falta del agua, y ahora, gracias a los remanentes de la tormenta tropical Alberto a su paso por la entidad.

Aunque estén las presas a su máxima capacidad, el gobernador exhortó a los nuevos leoneses a hacer uso correcto del agua y no caer en consumos de pánico. 🌧️